



WINTERSPORTTAG DER KANTI: Skifahren oder Skispringen: Die Kanti Baden zog am diesjährigen Wintersporttag auf die Lenzerheide und nach Einsiedeln. Skifahren, Schlitteln, Skitouren, Schneeschuhwandern, Langlauf und Curling boten Gelegenheit zur sportlichen Betätigung. Bei der Besichtigung der Skisprungschanzen blieb es bei der sicheren Theorie. 1200 Schülerinnen und Schüler aller Jahrgänge sowie die Lehrkräfte und viele Angestellte genossen den Tag im Schnee, den die Fachschaft Sport möglich machte.

pze